

kampai

Jum'at Berkah, Danramil 08/Suruh Terjun Langsung Berikan Sembako

Agung widodo - SEMARANG.KAMPAI.CO.ID

Jan 28, 2022 - 19:24



Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo Yang Didampingi 3 Anggota Personil Koramil Menyambangi Warga Kurang Mampu Untuk Membagikan Sembako Sebagai Wujud Kepedulian Danramil Kepada Warga Masyarakat

SEMARANG- Sedekah adalah pemberian sukarela yang dilakukan seseorang kepada orang lain, bisa berupa apa saja, sedikit atau banyak, utamanya untuk

fakir miskin. Sedekah adalah salah satu amalan yang dicintai oleh Allah SWT. Karena itu, pahala sedekah sangatlah banyak diantaranya dapat menjauhkan dari neraka, apalagi sedekah di hari Jum'at, Allah SWT akan menghadiahkan pahala yang berlipat-lipat ganda. Sehingga di kalangan masyarakat sering menyebutnya dengan "sedekah Jumat berkah".

Seperti halnya yang dilakukan oleh Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo yang di dampingi 3 orang personil Koramil menyambangi warga kurang mampu untuk membagikan sembako sebagai wujud kepedulian Danramil kepadaarganya. Jum'at (28/01/2022).

Muslih (60) warga RT.03/ RW.01 desa Jatirejo, kecamatan Suruh, kabupaten Semarang yang tidak memiliki pekerjaan tetap (serabutan) tidak luput dari perhatian orang no 1 di Koramil Suruh tersebut, dengan kondisi istri Muslih yang menderita lumpuh sejak lama serta rumah yang di huni merupakan pinjaman dari warga setempat praktis membuat Kapten Arm Utomo tidak bisa tinggal diam.

Di katakan oleh Danramil 08/Suruh, membantu mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya merupakan 8 Wajib TNI yang tentu saja bukan sekedar tulisan ataupun di ucapkan saja, tetapi penjabarannya dalam kehidupan sehari hari menjadi hal yang WAJIB bagi semua anggota TNI.

"Apalagi kita yang merupakan satuan kewilayahan/Satuan Teritorial ini kepedulian terhadap sesama bukan hanya merupakan Tupoksi tetapi menjadi tanggung jawab bagi semua aparat kewilayahan untuk mengetahui kondisi warga binaannya yang berada di wilayah yang menjadi tugas dan tanggung jawabnya" ujar Danramil yang dikenal dermawan ini.

Dengan Kegiatan pembagian Sembako ini diharapkan bisa diikuti oleh pihak lain, dan Babinsa jajaran Koramil 08/Suruh dapat mengimplementasikannya kepada masyarakat di sekeliling yang kurang mampu.

Muslih saat menerima bantuan ketika diajak berbicara oleh Danramil 08/Suruh tak kuasa menahan air matanya nya atas apa bantuan yang diberikan kepada keluarganya ini.

"Maturnuwun pak Ndanramil sampun maringi bantuan sembako kagem kawulo sakeluargo, mugi mugi pikanthuk piwales saking Gusti Allah (terima kasih pak Danramil sudah memberikan bantuan sembako bagi saya dan keluarga, semoga dibalas Allah SWT-Red). Sumber Pendim 0714/Salatiga.

Editor : JIS Agung w